

ASAMBLEA HUERTA DEL REY-GIRON

ACTA

Reunidos a las 8 de la tarde el día 4 de Agosto en el punto de encuentro fijado para las Asambleas de Huerta del Rey- Girón, las personas que formamos el grupo tocamos los siguientes puntos:

- Proponemos el día 29 de Septiembre como fecha para la Charla sobre Banca Ética (Fiare)
- Recordamos que el día 22 de Septiembre tendrá lugar la charla sobre Agricultura Ecológica. Ambas tendrán lugar en el Centro Cívico del Barrio.
- Acordamos fijar la próxima Asamblea para el día 1 de Septiembre, dado que en las fechas en las que estamos, es difícil contar con gente para las asambleas. En esa fecha, retomaremos entre otras cosas la organización de estas dos charlas que están en marcha.

Se cierra la reunión, quedando en el lugar normal de encuentro: Plaza del lateral de la iglesia.

En Valladolid a 4 de Agosto de 2011